

# Invitan a pescadores artesanales para financiar su Fiesta más tradicional

Hasta este lunes 20, los trabajadores que se ganan su sustento en el mar pueden postular un Fondo del ministerio de Economía, con miras a celebrar las festividades de San Pedro con el realce que esta antigua costumbre local se merece.

Isabel Frías  
 Periodista UC

En pleno desarrollo del Mes del Mar, el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa) está cerrando esta quincena de mayo con una invitación a pescadores, pescadoras artesanales, acuicultores de pequeña escala y organizaciones gremiales de este sector pesquero de Tarapacá.

Se trata de una oportunidad única para acceder al financiamiento que aspira a apoyar el desarrollo de las tradicionales Fiestas de San Pedro y que—para estos efectos— cuenta con un monto de 150 millones de pesos a disposición de ese grupo, usualmente integrado por personas más postergadas de las grandes políticas públicas, o que tiene dificultades prácticas para postular a subsidios y sortear así la falta tanto de digitalización como conectividad a internet.

De manera concreta, las diferentes organizaciones de los pescadores y pescadoras artesanales de Tarapacá pueden eventualmente adjudicarse recursos hasta por tres millones de pesos, en un fondo que como Idespa, depende directamente del Ministerio de Economía, Fomento



artesanal conmemora esa jornada con coloridas procesiones marinas, cofradías, bailes y cantos al gran patrón del mar como es San Pedro.

Para recabar más antecedentes, las personas y agrupaciones interesadas solo deben ingresar mediante internet a la página [indespa.cl](http://indespa.cl), sitio web que tiene en su pantalla un link que conduce a la postulación.

Esta sencilla gestión computacional, de paso, pondrá a estos trabajadores y trabajadoras en un espacio virtual que es público, con información abierta y detallada sobre otros Concursos y Subsidios dirigidos a potenciar su capacidad productiva y comercial mediante programas que grega valor y también diversifica a dicha actividad laboral.

Todas esas acciones han sido pensadas para conducir a este gremio pesquero hacia una mayor “sustentabilidad, el bienestar de las comunidades y la adaptación de sus métodos frente al cambio climático para contribuir al abastecimiento de alimento del mar”, indica el organismo, interesado en convocar al máximo de participantes a la celebración que ya se prepara en nuestra región, y el resto del país.

y Turismo.

La idea que subyace a la convocatoria es, de acuerdo a lo señalado de manera oficial, promover el desarrollo, preservación y

promoción de una celebración que es ícono cultural, social y turístico de la pesca artesanal a lo largo del territorio costero, y que en el borde costero

tarapaqueño se vive siempre con devoción y especial cariño, igual que otras instancias como La Tirana y San Lorenzo en los pueblos del interior.

Así, desde la academia existe conciencia cierto déficit en la cobertura que se otorga cada 29 de junio cuando la ciudadanía vinculada a la pesca

